



あひるぐみだより



12月

2018年12月3日 保土ヶ谷保育園

あひる組担任

最近の子どもたちの様子

11月はお天気の良い日が多く戸外で沢山遊ぶことが出来ました。お散歩では帷子川沿いを歩き電車が見えると興奮気味の子どもたち。「おーい！」と見えなくなるまで手を振ったり、「うー、かんかんかんかん！」と、聞こえて来る遮断機の真似をしたりとても嬉しそうです。近くの公園まで行き帰り、あひる組全員で歩くことができ、最初の頃に比べると足取りもしっかりしてきました。また、お友だち同士の関わりが楽しいようで、突然大きな声で笑いあったり、くるくる走り回って追いかけてこしたり、毎日にぎやかに過ごしています。時には自己主張がぶつかり合うこともありますが、泣いているお友だちに「だいじょぶ？」いい子いい子と頭をなでなで。優しい気持ちが育てているのだなと感じます。

今年も残すところ一ヶ月、感染症の予防に気を付け、残りの日々も元気に過ごせるようにしたいです。

運動会・個人面談

お忙しい中、運動会へのご参加、ご協力をいただきありがとうございます。リハーサルではバイキンマンが飛んで行ってしまいうくらい元気なアンパンチでしたが、当日は沢山の観客にちょっぴり緊張した様子でしたね。又、個人面談ではご家庭での様子を伺うことができ、短い時間でしたが貴重な時間となりました。これからもお子様の成長を共に見守っていただけたらと思います。



今月の活動

- ・寒い時期ですが、お天気の良い日は陽の当たる広場にお散歩に行き、冬の自然に触れながら身体をいっぱい動かし遊びたいと思います。
- ・季節や行事の制作に取り組みます。

歌遊び・絵本

- ・三匹の子ぶた
- ・おむすびころりん
- ・お寺の和尚さん

絵本や紙芝居を見ながら、CDの曲や手遊びのフレーズを口ずさんでいます。どれもみんな大好きで、のりのりのあひる組さんです。



お願いとお知らせ

自分でマークのゴムを外し、お着替えを頑張っている子どもたち！

- ・持ち物（肌着、靴下等含む）に名前が書いてあるか今一度ご確認ください。
- ・衣服はなるべく、子どもたちが自分で着脱できるサイズ、柔らかい素材の物をお願いします。
- ・週末、ジャンパーのお洗濯をお願いします。